



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN  
BOLETÍN DE PRENSA Nº 100  
28 de febrero de 2020**

## **La carrera de Trabajo Social presentó informe a la Federación de Barrios de Quito**

La coordinación del Programa Barrios de Quito junto a la carrera de Trabajo Social de la Universidad Central del Ecuador y dirigentes de más de 100 barrios del Distrito Metropolitano de Quito organizaron el Acto de Rendición de cuentas, sobre el trabajo y los resultados alcanzados con la intervención de las estudiantes centralinas. Jorge Piedra, coordinador del programa detalló las actividades desarrolladas en este semestre y se comprometió a continuar con la generación de proyectos que vinculen a nuevas facultades y barrios, con el fin de convertir a Quito en el laboratorio social más grande y diverso del Ecuador.

Previo al evento, las estudiantes que participaron en las distintas actividades de vinculación en barrios como La Magdalena, Edén del Sur, Ferroviaria, Carapungo, La Raya, San Juan, entre otros, presentaron las evidencias de las actividades realizadas y los logros alcanzados en una casa abierta. Pahola Villagomez, representante de las estudiantes, agradeció la acogida de la dirigencia barrial y el trabajo colectivo alcanzado.

Por unanimidad los dirigentes barriales propusieron que se continúe con el trámite del Convenio de colaboración entre la Federación de Barrios de Quito (FBQ) y la Universidad Central del Ecuador. **NS**

